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寿会館

今年度、この例会場での最後の例会で
ございます。最後に当たり、会員皆様に
感謝を述べさせて頂きます。
前年度、12月に大月会員よりロータリー
を続けるとのお電話から、私の年度は

フェリーチェ3階

始まったように思います。そこから半年間の準備
期間、悩みに悩みました。クラブが好きな私が、
会員皆さんにどうやってロータリーを理解して頂
き、ロータリーを好きになって貰えるか。例会で何
をしたら良いか。色々なご意見もお聞きしました
が、私の出した結論が前半の毎週の勉強になりま
した。後半の半年は前半に修正を加えさせて頂
き、楽しみ、皆さんの意見を聞く方向に進めさせ
て頂きました。ロータリー活動は奥が深く、十人十
色、それぞれ違った活動、考えがあります。今後
は色々な意見交換をし、より良いクラブに、そして
ロータリーバカになって頂けるようお願い申し上げ
ます。皆様それぞれが素晴らしいロータリアンで
す。そして、その素晴らしいロータリアンの皆様に
ご協力して頂き、1年間を無事勤め上げる事がで
きました。皆様に心より感謝申し上げます。ありが
とうございました。
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解散

会長、幹事、会長ｴﾚｸﾄ、管理運営、ＳＡＡ集合

2016-2017年度　第一例会
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クラブ協議会　委員長活動方針発表

寿会館

クラブ協議会　ガバナー公式訪問リハーサル

フェリーチェ3階

クラブ協議会　委員長活動方針発表

浅水尚伸ガバナー公式訪問例会

ガバナー面談

会員集合

例会点鐘

クラブ協議会

例会終鐘 ☆ 親睦活動委員会
次週、会長幹事慰労会、宜しくお願い致します。

委員会報告

幹事報告

☆ 地区より
2016年7月1日現在会員数の件で6月25日までに
My Rotaryより手続き願いが来ております。

点鐘　19：00 市川　英敏　会長

会長幹事慰労会

2016-2017年度
7月、8月 例会プログラム

会長幹事引継ぎ式

お客様紹介 市川　英敏　会長

点鐘

木村 真一郎 幹事

市川　英敏　会長

幹事報告

会長挨拶

市川　英敏　会長
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☆ 加藤修会員
市川年度のフェリーチェでの例会は最後です
ね。一年間ご苦労様でした。市川会長の楽しみ
がなくなりますね。
☆ 小池史郎会員
市川会長、木村幹事年度、最終例会のみとなり
ました。一年間お世話になりました。
☆ 大月正雄会員
市川会長、木村幹事、もうすぐですね。さみしい
気持ちがあると思いますが、口では喜んでいる
ようですが。
☆ 坪田祐貴会員
本日、母の米寿の誕生日です。花をプレゼント
してきました。
☆ 本多重康会員
コマツ茨城工場を見学しました。75tダンプの運
転席に座りました。ダンプのタイヤには全てチッ
ソガスが入れてあるとの事です。
☆ 高橋洋一会員
市川会長、木村幹事、１年間お疲れ様でした。
来週の最終例会、楽しんで下さい。
☆ 山中正智会員
本年度、例会場での例会が最後になりました。
本日も宜しくお願い致します。

☆ 小越朋樹会員
本年度も本日を含め、残り2回となりました。会
長、幹事、お疲れ様でした。本日もよろしくお願い
します。
☆ 本間守会員
本日もよろしくお願い致します。
☆ 石塚恭央会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
本日も宜しくお願いします。
☆ 宮内弘好会員
本日も宜しく！！
☆ 朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆ 市川英敏会長
今年度、来週6月30日は慰労会になりますので、
本日が最後。皆様のご指導、ご鞭撻により、1年
間何とか会長職が務まりました。心より感謝申し
上げます。ありがとうございました。
☆ 木村真一郎幹事
申し分けないのですが、あと7日間だけ幹事の私
におつきあい下さい。そんなことで、本日も宜しく
お願い致します。

クラブフォーラム　（2770地区一般社団法人化について）

クラブフォーラム　（次年度タイム）

6月17日にメールに添付という形で、一般社団法人化について、地区事務所購入について返答がご
ざいましたので、添付資料と共にご案内申し上げます。
尚、資料内容に疑問点多数のため、今後も市川が責任をもって調査していきますので、宜しくお願い
申し上げます。

☆ ２０１６－２０１７年度　クラブテーマについて

『 一つの身近な奉仕から　人類への奉仕へ  』
☆ 次年度に対する会員皆様の活動要望について

¥18,000

22

出席率 90.91%

6

出席報告

＋

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

ニコニコ累計

6月9日

14

メーキャップ会員数
×　１００ ＝ 出席率

出席免除会員出席数※

出席対象者

－　出席免除会員数

当日出席正会員数　　　　＋

メークアップ

出席


